



Pièces

8 Pièces

Référence

042024-048

Prix

879 000 €

Montauroux

Maison à vendre (83440)

RÉF : 042024 048 Découvrez votre coin de paradis provençal dans le village perché de Montauroux, niché dans les collines derrière Cannes. Cette maison en pierre de 5 chambres, récemment rénovée, offre des vues panoramiques sur Montauroux, le pittoresque village voisin de Callian et la campagne environnante. Baignée de lumière du sud-ouest, cette spacieuse maison de plus de 220m² répartie sur trois étages offre des arrangements de vie flexibles, que ce soit comme une seule résidence ou trois appartements séparés, chacun avec son entrée. Au rez-de-chaussée, vous trouverez un salon et salle à ...

REF: 042024 048 Discover your slice of Provençal paradise in the hilltop village of Montauroux, tucked away in the hills behind Cannes. This recently renovated 5-bedroom stone house offers panoramic views of Montauroux, the picturesque neighboring village of Callian, and the surrounding countryside. Bathed in southwest sunlight, this spacious home spanning over 220m² across three floors offers flexible living arrangements, either as one residence or three separate apartments, each with its own entrance. On the ground floor you will find a luminous open plan living and dining area, complemented ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

